

6年生

# 今(かない！ 学年だより 10月

波佐見町立南小学校  
第6学年学年だより  
令和4年9月28日  
文責：村里・西村

「暑さ寒さも彼岸まで・・・。」と言いますが、まだまだ夏のような暑い日が続いています。それでも朝夕に吹く涼風は確実に季節が進んでいるを感じさせます。季節の変わり目は体調を崩すことも多いです。睡眠・食事・休養など基本的な生活習慣に気を付けて、元気に過ごしてほしいと思います。



6年生としての1年間を見通してみると、6年生が関わる大きな行事は、残すところ修学旅行と卒業式となります。学校では、子供は行事を通して成長すると言われます。そういう意味では、これまでの学びをこれからの生活に活かすのが6年生の為すべきことなのだと考えます。保護者の皆様におかれましても、残された日々が小学校生活のよい締めくくりとなるような言葉かけを引き続きお願いします。

今、子供たちは10月20日・21日に控えた修学旅行に向けて、一生懸命事前学習や準備を行っています。今回の修学旅行のテーマは「なりたい自分を探ろう！」です。修学旅行先で出会う人・もの・ことから主体的に受けとめ、自分の「なりたい姿」を見つけられたらいいなと思います。城山小学校でのピースナビ、長崎での自主研修、島原の魅力的な人との出会い・・・とても楽しみです。どんな学びができるか、修学旅行を通して子供たちがどんな風に成長できるか、こちらもとても楽しみです。



## お知らせとお願い 修学旅行費振り込みについて

○本日、修学旅行費用の振り込みの案内と振込用紙を持ち帰っています。  
修学旅行の費用は西肥バス旅行社に振り込んでいただくようにしています。  
明日、9月29日から10月19日（旅行前日）までに必ず振り込んでいただくようお願いいたします。

旅行費 18,200円  
振込手数料がかかります

## 修学旅行当日の下校について

10月21日（金）は学校に16時30分に到着予定です。時間の都合上、各学級バスの中で解散式を終えておきます。到着後はお礼などのあいさつを済ませてすぐ下校となります。この日は皿山・村木のバスとタクシーはありません。

# 10月のよてい、学習

国語	<ul style="list-style-type: none"> <li>漢文に親しむ</li> <li>文と文のつながり</li> <li>海のいのち</li> </ul>	図工	<ul style="list-style-type: none"> <li>言葉から想像を広げて</li> <li>版で広がる私の想い</li> </ul>
		家庭	<ul style="list-style-type: none"> <li>献立を工夫して</li> </ul>
社会	<ul style="list-style-type: none"> <li>戦国の世の統一</li> <li>武士による政治の安定</li> </ul>	道徳	<ul style="list-style-type: none"> <li>お母さんお願いね (節度・節制)</li> <li>言葉の贈り物 (友情・信頼)</li> <li>お母さんへの手紙 (生命の尊さ)</li> <li>手品師 (正直・誠実)</li> </ul>
算数	<ul style="list-style-type: none"> <li>比とそのりよう</li> <li>表を使って考えよう</li> <li>図形の拡大と縮小</li> </ul>	体育	<ul style="list-style-type: none"> <li>鉄棒</li> <li>走り高跳び</li> </ul>
理科	<ul style="list-style-type: none"> <li>水溶液の性質</li> <li>月と太陽</li> </ul>	総合	<p>なりたい自分に向かって ～修学旅行を通して～</p>
音楽	<ul style="list-style-type: none"> <li>いろいろな和音の響きを感じ取ろう</li> </ul>	英語	<p>We all live on the Earth.</p>



## 10 行事予定

3日(月) あいさつ運動 代表委員会	13日(木) 全校5校時授業(15:00)
4日(火) キャリア教育(5・6校時) ソリッソリッソ森さん	14日(金) 縦割り遊び
6日(木) 劇団「なかま」公演 10:25~11:40	17日(月) 委員会活動
7日(金) 授業参観・懇談会	18日(火) 避難訓練
11日(火) 栄養教諭指導(6-1)	20日(木)~21日(金) 修学旅行(長崎・島原)
12日(水) 栄養教諭指導(6-2)	24日(月) 読書週間・クラブ活動
	※そのほかボランティアティチャーによる大豆(枝豆)料理の学習も入ります

**お願い!** PTA学年部より「家庭学習challenge!」の取組が始まりました。カードは健康観察カードの裏に添付していますので、お子様の家庭学習の状況をご覧ください。励ましをお願いします。

あわせて、先日配布しました「南小学校学習のきまり」を再度お子様と一緒に確認されてください。「朝から鉛筆を研いでいない。」「不必要なペンなどがたくさん筆箱に入っている。」「学習環境にそぐわない筆箱などの学用品」などが目立っています。

中学校進学に向け、学習に集中して取り組み、自らの成長につなげられるように指導していきたいと考えております。御家庭での御指導もよろしくお願い致します。